



ひかり

＝めざす子ども像＝
心やさしい子
進んで学ぶ子
体を大切にする子

「 充実した教育活動に 」



つい1か月前には、気温が30度近くになる日がありましたが、今ではめっきりと秋が深まり寒さを感じる日が多くなりました。軽装だった服装も冬支度の装いになる季節となります。



1年 工事車両見学

10月にはコロナの感染状況が落ち着き、子どもたちの教育活動も広がることができました。1年生は駅前公園へのどんぐり拾いや工事車両見学、動物園への校外学習。2年生は初めてバスに乗っての校外学習で落花生掘り。4年生は社会科の学習を深めるための佐原への校外学習と、水道工事見学会。5年生は鉄のできる様子を間近で見る製鉄所見学と、自然を満喫した大山千枚田への校外学習。そして、今月には3年生が歴史博物館を中心とした校外学習。6年生は待ちに待った鴨川への修学旅行が実施されます。高学年では、タブレットを活用したICTの学習も広がっています。

まだまだコロナの感染拡大が気になる場所ですが、引き続き感染の防止を図りながら、子どもたちの教育活動の充実に努めていきたいと思えます。



2年 落花生掘り



4年 伊能忠敬記念館



5年 大山千枚田

◆学校は42周年を迎えます

11月1日は、南新浜小学校の創立記念日です。今から42年前、昭和55年(1980年)に新浜小学校、富美浜小学校から分離して開校しました。

開校した年の児童数は、720名で6年生はいませんでした。これまでの最大の児童数は昭和59年(1984年)の1247名で31学級ありました。現在は児童数615名で20学級です。

校歌と校旗ができたのは、開校から1年以上たった昭和57年(1982年)2月です。「すずがも祭」は昭和62年(1987年)からはじまりました。

南新浜小の特徴としては、学校の眼前に、宮内庁新浜鴨場があるため、建築物に高度制限があり、校舎は3階までしか建てられず屋上がありません。しかし、校庭はとても広く、緑の少ない地区でありながら鴨場の木々が格好の自然を今も提供してくれています。



土俵の辺りから校舎を見たところ



校門前から校舎を見たところ

◆オープンスクール・すずがも祭について



13日(土)にオープンスクールを実施いたします。開催の方法については6月と同じように2~4校時を公開し、出席番号によって参観できる時間が異なります。詳細は別紙で配付したお知らせでご確認ください。午後には規模を縮小した、「すずがも祭」を実施します。下校時間は15時を予定しています。

ホームページについて

学校のホームページに「なんにい通信」の欄を設けました。写真を中心に活動の様子を掲載しています。ぜひ、のぞいてみてください。